



CJF lanza micrositio sobre reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El Consejo de la Judicatura Federal lanzó el micrositio Reforma Judicial 2024 para el público interesado en conocer las opiniones de las personas juzgadoras sobre la reforma al Poder Judicial

En el micrositio Reforma Judicial 2024 se pueden consultar videos y documentos de la participación de las personas juzgadoras en los foros organizados por el **Poder Legislativo Federal**, así como versiones estenográficas e imágenes.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rUJQh7ZSk7hAfb1t?e=cX8zbs>